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31 октября, 2019 года 

Мир вам, дорогие наши соработники на ниве Божией, 

родственники и друзья! Надеемся, это письмо застало каждого 

из вас в благополучии как физическом, так и духовном.  

Миновали еще два месяца нашей жизни в Молдове. Для 

нас они отмечены были, в основном, активным лечением моего 

заболевания. Хочу поблагодарить всех, кто молились о моем выздоровлении в течение этого 

времени. Рад сообщить, что самочувствие мое сейчас намного лучше, чем в начале процесса 

лечения. Этот процесс еще продолжается. Надеемся, что результатом его будет мое полное 

выздоровление.  

Ввиду моего нынешнего состояния здоровья моя способность активно участвовать в 

служении была ограниченна. И все же в некоторых служениях мне удалось принять участие.  

Во-первых, служение, в котором я принимал участие, конечно же, было преподавание в 

университете. Благословением для меня были встречи в классной аудитории и вне ее со 

студентами. В этом семестре я преподаю курс Миссиологии второкурсникам. Мы уже с ними 

знакомы, т.к. я читал им курс Межкультурные отношения в прошлом семестре. Теперь, 

встретившись с этими же студентами после летних каникул, я рад был услышать их 

свидетельства о том, как Господь использовал их в миссионерском служении в течение лета. 

Кто-то из них трудился в Ливане, кто-то в Иордании, кто-то в Украине, а кто-то в Латвии. Эта 

возможность практического служения обогатила их личным опытом ощущения Божьих 

благословений, Его защиты и водительства в трудных ситуациях. Несомненно, миссионерская 

практика в течение 

лета создает 

прекрасные условия 

для духовного роста 

и формирования 

личности студентов, 

готовит и к 

практическому 

служению после 

окончания учебы.  

Приятным 

событием было 

наше с Ниной 

участие в 

богослужении, посвященном празднику Жатвы, которое совершалось в церкви Надежда в 
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поселке Чореску, 29-го сентября. Это 

небольшая община. Пасторское 

служение в ней совершает брат Ион 

Мирон, Исполнительный Секретарь 

Союза Баптистов Молдовы. По его 

приглашению, я принял участие в 

этом богослужении проповедью 

Слова Божия. Брат Мирон прилагает 

все силы к тому, чтобы достичь 

Евангелием как можно больше 

жителей в этом поселке. Праздник 

Жатвы был задуман как евангелизационное служение. Многие жители получили 

пригласительные открытки. Те, кто откликнулись, не пожалели, что пришли. Радостно было 

видеть покаяние одной из присутствующих женщин в конце этого праздничного богослужения. 

После богослужения по традиции был предложен обильный праздничный обед во дворе 

церкви.  
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Крещение – всегда особое событие. Ежегодное крещение тех, кто покаялись и прошли 

подготовку к крещению в нашей церкви Вифания, 

состоялось 13-го октября. Восемь человек заключили 

завет с Господом через святое водное крещение. Нам с 

Ниной было особенно приятно видеть среди крещаемых 

сестру Евгению, чье обращение к Господу и духовное 

возрастание происходило на наших глазах и с 

определенным нашим участием. Также крещение 

принимали муж и жена, которые покаялись несколько 

месяцев назад. Они не имеют никого верующих в своем 

роду и являются первыми евангельскими христианами 

среди своих родственников. Их основное переживание 

сейчас – как привести к Господу своих родителей.  
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Основную проповедь во время этого торжественного служения сказал Сергей Викторович 

Санников, который вместе со своей женой Татьяной Васильевной посетил нашу церковь. Он 

приехал в Кишинев 

для участия во 

встрече членов 

Евро-Азиатской 

Аккредитационной 

Ассоциации. Для 

нас с Ниной это 

было большим 

благословением 

повстречаться с 

нашими давними 

друзьями и 

соработниками на 

ниве Божией.  

 

Важным событием, которое проходило на территории университета в октябре, была 

встреча руководителей тех христианских учебных заведений, которые входят в Евро-азиатскую 

аккредитационную ассоциацию, основателем и многолетним руководителем которой был 

Доктор Сергей Викторович Санников. Один раз в два года проходит такая встреча. На этот раз 

местом встречи была избрана Молдова. Наш университет принимал гостей из разных республик 

бывшего Советского Союза. Длилась эта встреча с 14-го по 18-е октября. Приятно было 

встретиться со старыми друзьями, а также познакомиться с теми, с кем встретились впервые. 

Особо приятно было встретиться с Петром Вальтеровичем Мицкевич, Президентом Московской 

Богословской Семинарии и Президентом Союза Баптистом России. Семинария, как вы знаете, 

переживает трудные времена, 

испытывая на себе сильнейшее 

давление со стороны властей. 

Предпринимаются активные 

усилия для закрытия этого 

учебного заведения. Брат 

Мицкевич призвал всех 

присутствующих продолжать 

молиться о ситуации, в которой 

находится Семинария.  



5 
 

Сюрпризом для нас 

было встретиться с человеком 

из Фресно, из города, в 

котором мы прожили 25 лет. 

Steven Eckart, 

Исполнительный директор 

одной из миссионерских 

организаций во Фресно, был 

одним из участников 

конференции.  

 

 

В течение последних двух месяцев в Кишиневе происходили и другие важные события. 

Однако по указанной выше причине мне не довелось принять в них участие.  

В заключение хочу еще раз поблагодарить за молитвы о моем здоровье и о нашем 

служении. Просим продолжать молиться о нас и в дальнейшем. Наша молитва о том, чтобы 

Господь обильно благословил каждого из вас.  

Пусть ободрением для всех нас будет текст Писания, 

записанный в книге 2Паралипоменон 16:9: «Ибо очи 

Господа обозревают всю землю, чтобы поддерживать 

тех, чье сердце вполне предано Ему.» Да поможет нам Бог 

быть в числе таковых людей!  

Будьте благословенны!  

С любовью во Христе и молитвой,  

Вячеслав и Нина Цвиринько    

 

 

 

 

 

 


